

SOURCE Nr. 5, 15. Mai 2017

girocard kontaktlos am Automaten

Für kontaktlose Zahlungen mit der girocard gibt es jetzt auch Lösungen für Automaten. Diese präsentierte die Berliner ZIIB Zahlungssysteme Ende April gemeinsam mit verschiedenen Partnern auf der Messe für Verkaufsautomaten Eu'Vend in Köln.

Eine Automaten-Lösung wurde gemeinsam mit Verifone und Inter- Card realisiert: Kunden können künftig mit der girocard kontaktlos an den UX 301/401 Automaten- Zahlungsmodulen von Verifone bezahlen. Markus Hövekamp, Vorsitzender der Geschäftsführung der Verifone GmbH: „Aus ersten Erfahrungen mit girocard kontaktlos mit dem Terminal H5000 im Handel wissen wir, dass ein schnelles, einfaches und sicheres kontaktloses Bezahlverfahren beim Kunden gut ankommt. Auch in der Vending-Automatenwirtschaft ist die Nachfrage hoch, wie wir auf der Eu'Vend durch die Resonanz der Besucher auf das girocard kontaktlos Zahlverfahren am Snack-Automaten auf dem ZIIB Messestand erfahren haben.“

Außerdem zeigte ZIIB mit den Partnern Blue Code und B+S Card Service die neueste Technologie eines App-Payment-Verfahrens per Bluetooth am Kaffee-Automaten. Bei Blue Code handelt es sich um eine Bezahlvariante per Smartphone-App, welche sich via Bluetooth mit dem Automaten verbindet und den Zahlungsvorgang direkt über das Girokonto abwickelt. Christian Pirkner, Vorstand von Blue Code: „Das mobile Bezahlen bietet der Automatenwirtschaft ein einfaches und günstiges bargeldloses Bezahlen. Gerade bei kleinen Automaten, die nur geringen Platz für Kartenbezahlmodule haben, ist Blue Code durch die einfache Integration die perfekte Lösung.“

Mit einem Fahrrad des Verleihsystems nextbike präsentierte ZIIB in Zusammenarbeit mit CardProcess eine mobile kontaktlose Bezahlmöglichkeit mit Karte an Mietfahrrädern. Auch Ingenico zeigte mit der iSelf-Serie ihre Lösungen für NFC-/Mobile- Payments für alle Automatensegmente. Nicole Groß, Geschäftsführerin der ZIIB Zahlungssysteme, die vom Bundeswirtschaftsministerium zur Eu'Vend als „junges innovatives Unternehmen“ gefördert wurde: „Wir bieten für Automatenbetreiber und Operatoren innovative und einfache bargeldlose Zahlverfahren an Automaten und unterstützen unsere Kunden als unabhängiger Dienstleister auch mit den passenden Partnern im Zahlungsverkehr.“